

*Ein neues Tierbuch – meisterhaft und mitreißend erzählt!*

Ehrhard Buchholz  
**Kinder der Steppe**

Zwei Tierschicksale aus Ostafrika

Mit Federzeichnungen von Willy Widmann

In Leinen 4,20 RM



Eine junge Antilope wird von einem deutschen Mädel in der Steppe gefunden und auf der Pflanzung ihres Vaters groß gezogen. Eine heimatlose junge Wildtaube entschließt sich, auf dem Hügel der Europäer zu nisten. Das Zusammenleben von Mensch und Tier bringt beiden Parteien glückhafte Bereicherung des Daseins. Aber die „Kinder der Steppe“ bleiben dem „Gesetz der Steppe“ verhaftet. Die angeborenen Instinkte lassen sich zwar verschieben aber nicht verdrängen. Daraus entstehen Konflikte und Spannungen, die auch für die beteiligten Menschen sehr tiefgreifend sind und die sich insbesondere in der Antilopengeschichte zu einem Tierschicksal von geradezu ergreifender Unabwendbarkeit steigern. – Einen ganz besonderen Charakter erhält das Buch dadurch, daß menschliches Erleben mit den tierischen Schicksalen unlösbar verflochten wird.

Das Buch ist in gleicher Weise als Geschenk für jugendliche Leser wie für Erwachsene geeignet.

Sonderangebot auf dem **Ⓩ**

**Deuerlichse Verlagsbuchhandlung in Göttingen**

Festauslieferung auch bei Carl Fr. Fleischer in Leipzig